

**Ya estaba el plan: AMLO**

Crisis internacional frenó la expansión de Gas Bienestar

PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 15

# Crisis frenó la expansión de Gas Bienestar: AMLO

**Destaca avances.**

Las consultas en T-MEC por el tema energético, entre el 14 y el 19 de agosto, prevé Clouthier

PEDRO DOMÍNGUEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que la crisis en energéticos a escala mundial frenó la expansión del programa Gas Bienestar; sin embargo, aseguró que aun así se cumplió con el objetivo de controlar los precios.

En la conferencia en Palacio Nacional comentó que es muy buena la participación de Pemex en la distribución de gas a menor precio que en el mercado, porque ayudó a una mejor competencia en el sector y a que los tanques se entregaran llenos.

“Ya tenía Pemex todo el plan, se nos vino una nueva crisis y frenamos un poco ese programa porque se controló el precio que era el principal objetivo, pero ahí está el programa, es cosa de ir ampliándolo”, indicó el Presidente.

Aceptó que debe avanzarse en dar acceso a la población rural al servicio de gas porque aún hay mucho consumo de leña, que provoca enfermedades respiratorias.

Aseguró que se buscará ampliar el programa para ayudar a la gente; “ya demostró que funciona, es cuestión de ir avanzando poco a poco”.

“Si ustedes lo advierten desde que se inició este programa fueron dos medidas, la del gas y la de los precios máximos del gas. A partir de ahí estabilizamos los precios, iban para arriba, esto lo podemos ver el lunes con precisión sobre que no ha habido aumento en términos reales en el precio del gas”, defendió.

**Inicio de negociaciones**

La secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, informó que el inicio de las consultas por la política energética nacional bajo el T-MEC se llevarán a cabo entre el 14 y el 19 de agosto y México buscará que se realicen al mismo tiempo con Estados Unidos y Canadá.

En entrevista en Palacio Nacional la funcionaria explicó que en estas conversaciones no se trata de defender la política energética nacional, sino de dialogar para conocer los puntos en que los otros países no están de acuerdo.

Clouthier explicó que es necesario revisar los detalles en torno a esta negociación porque hay asuntos en los que las diferencias deben resolverse empresa-Estado y no necesariamente Estado-

**Y ADEMÁS****México, atractivo para Citigroup**

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que Citigroup ve a México entre los países más atractivos para invertir, esto luego de que el miércoles conversara con la CEO del banco estadounidense Jane Fraser. Dijo que es muy probable que sigan llegando inversiones porque hay las condiciones, además de proyectos como la producción de baterías para autos eléctricos.

Estado, “pero no puedo decir más porque todo lo que yo diga puede ser usado en mi contra”, señaló.

“Si vamos a un panel entraríamos a un tema de defensa y repito lo que el Presidente ha solicitado una y otra vez, un respeto irrestricto al tema de la soberanía”, dijo. —